

SOCIALIZATION OF THE CAPITAL MARKET USING SMART ONLINE TRADING METHODS WITH BIONS

Aida Fitri¹, Fani Sartika², Aiyup Saputra³

^{1,2} Program Studi Kewirausahaan, Universitas Muhammadiyah Aceh

e-mail: aida.fitri@unmuha.ac.id

Abstract

The purpose of this community service is to provide knowledge about Smart Trading with BIONS, in Banda Aceh. The outputs obtained from this community service activity include: (1) participants were given the knowledge about buying shares using the Online Trading Method with BIONS, (2) from the results obtained that the participants understood about the contents of the materials and at the end of the session were given question and time to answer, a number of questions obtained from participants and the public including; (a) How to register and join in Sharers, (b) How to buy and sell shares, and (c) How to decide which stocks are good to buy.

Keywords: Stock trading, BIONS

Abstrak

Tujuan pengabdian masyarakat ini adalah untuk memberikan pengetahuan tentang Trading Cerdas Bersama BIONS. Di Banda Aceh. Output yang didapat dari kegiatan pengabdian masyarakat ini diantaranya adalah (1) para peserta, diberikan pengetahuan mengenai pembelian saham dengan menggunakan Metode Online Trading bersama Bions.(2) Dari hasil sosialisasi, peserta memahami mengenai isi materi dan di akhir sesi diberikan waktu tanya jawab, didapatkan beberapa pertanyaan dari peserta dan masyarakat diantaranya : (a) Bagaimanakah cara mendaftar dan bergabung di Saham (b) Bagaimana melakukan jual beli saham (c) bagaimana memutuskan saham yang bagus untuk di beli.

Kata kunci: Trading Saham, BIONS

1. PENDAHULUAN

BNI Sekuritas merupakan anak perusahaan BNI yang bergerak di pasar modal dengan memberikan layanan perantara pedagang efek dan penjamin emisi efek. Pada tahun 2019, BNI Sekuritas kembali menghadirkan inovasi yang memberikan kemudahan bagi pelaku pasar modal dengan meluncurkan BIONS Aplikasi Online Trading terbaru BNI Sekuritas. Sejak tahun 2007 BNI Sekuritas terjun dalam bisnis Online Trading dengan menggunakan aplikasi remote trading eSmart. Sejalan dengan perkembangan, e-Smart telah mengalami serangkaian perubahan hingga versi terakhir diluncurkan tahun 2013. Perkembangan teknologi yang terus berkembang mengharuskan BNI Sekuritas terus menerus mengikuti perkembangan *Information Technology* dan pada tahun 2014 BNI Sekuritas meluncurkan aplikasi Zaisan yaitu aplikasi Online Trading yang berbasis web yang dapat melayani transaksi jual beli saham dan reksadana.

Sejalan dengan perkembangan teknologi digital khususnya perkembangan aplikasi pada *mobile phone*, maka untuk memberikan layanan yang unggul kepada para Investor dan

pelaku pasar modal, BNI Sekuritas kembali meluncurkan inovasi teknologi yang berbasis *mobile phone* atau android yang kami beri nama BIONS. BIONS merupakan kepanjangan dari BNI Sekuritas Innovative Online Trading Systems atau apabila dibaca dalam bahasa Inggris menyerupai dengan kata BEYOND yang artinya BNI Sekuritas ingin memberikan layanan yang melebihi ekspektasi Investor atau Pelaku Pasar Modal. Demikian harapan Adiyasa Suhadibroto, Presiden Direktur BNI Sekuritas. BIONS merupakan aplikasi yang dibuat sesuai dengan keinginan Investor Pasar Modal untuk mempunyai aplikasi Online Trading yang dapat memberikan semua layanan transaksi di Pasar Modal. Melalui aplikasi BIONS, Investor Pasar Modal dapat melakukan transaksi jual beli saham, Obligasi, dan Reksadana (*Multi Investment*) yang dapat dilaksanakan cukup dengan 1 aplikasi yaitu aplikasi BIONS

Saat ini aplikasi BIONS baru tersedia dalam versi android dan sudah dapat diunduh pada Play Store pada ponsel Bapak/Ibu. Untuk versi iOS saat ini kami sedang melakukan *development* dan diperkirakan dalam 2-3 bulan kedepan versi iOS sudah dapat di *download* dari ponsel Bapak/Ibu. Untuk dapat menggunakan aplikasi BIONS Bapak/Ibu wajib melakukan registrasi rekening efek pada BNI Sekuritas terlebih dahulu. Bagi nasabah BNI, dapat langsung mengunduh aplikasi dari Play Store dan melakukan registrasi melalui ponsel Bapak/Ibu selanjutnya kami akan membuatkan Rekening Dana Investor (RDI) tanpa harus mencetak dan menandatangani dokumen pembukaan rekening efek.

Peluncuran BIONS ini juga merupakan salah satu langkah strategis BNI Group dalam membentuk "The Extended Banking Ecosystem" khususnya untuk meningkatkan penetrasi pada aktivitas transaksi perbankan di pasar Modal. Direktur Keuangan BNI, Anggoro Eko Cahyo mengatakan "*BIONS merupakan implementasi strategi BNI To Digital yang menjadi slogan BNI sejak tahun 2017 lalu, BNI group berusaha meningkatkan inovasi dan layanan untuk menjadi "The Everyday Bank" bagi masyarakat Indonesia, ke depan BNI akan terus meluncurkan inovasi produk dan aplikasi baru yang bertujuan memudahkan masyarakat untuk berbanking dengan BNI*

Tujuan dibuat pengabdian ini adalah untuk dapat melakukan pembelian saham dengan menggunakan Metode Online Trading bersama Bions.

2. METODE PENGABDIAN

Pengabdian Kepada Masyarakat ini tentang Sosialisasi Pasar Modal Dengan Menggunakan Metode Online Trading Cerdas Bersama Bions. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah masyarakat yang memiliki minat berinvestasi di saham dengan jumlah peserta 40 orang. Jenis Kegiatan

Sosialisasi Pasar Modal Dengan Menggunakan Metode Online Trading Cerdas Bersama Bions Tahapan kegiatan

Kegiatan Pelaksanaan Program Kemitraan Masyarakat terbagi menjadi tiga tahap, yaitu persiapan, pelaksanaan, dan tahap monitoring.

Metode dan Tahapan dalam Kegiatan pengabdian kepada masyarakat untuk Sosialisasi Pasar Modal Dengan Menggunakan Metode Online Trading Cerdas Bersama Bions. Pendekatan yang akan dilakukan adalah dengan memberikan pengetahuan yaitu menyumbangkan kemampuannya dalam bentuk pengabdian kepada masyarakat, metode penyuluhan dan pelatihan dapat menjadi salah satu alternatif bagi kami untuk membantu peserta dalam berinvestasi dengan menggunakan aplikasi BIONS. Dengan demikian, metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian ini adalah : Metode Ceramah, Tutorial dan Diskusi.

Deskripsi Kegiatan yang akan Didesiminasi ke Masyarakat Adapun rincian kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut: 1. Penggalan data awal mengenai kondisi pengetahuan peserta dalam menggunakan Bions untuk jual beli saham. 2. Keuntungan dan kerugian saham yang bagus 3. Sosialisasi program, penyuluhan, pelatihan secara teori dan praktek, serta pendampingan dalam praktik Bions.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

BIONS merupakan aplikasi yang dibuat sesuai dengan keinginan Investor Pasar Modal untuk mempunyai aplikasi Online Trading yang dapat memberikan semua layanan transaksi di Pasar Modal. Melalui aplikasi BIONS, Investor Pasar Modal dapat melakukan transaksi jual beli saham, Obligasi, dan Reksadana (*Multi Investment*) yang dapat dilaksanakan cukup dengan 1 aplikasi yaitu aplikasi BIONS. BIONS juga dilengkapi dengan fitur-fitur mutakhir seperti:

- *Finger Print Login*, yang memungkinkan pengguna BIONS login pada aplikasi menggunakan biometric sidik jari
- *Automatic Order*, yaitu fitur untuk melaksanakan transaksi saham sesuai dengan kondisi yang telah diatur sebelumnya, tanpa harus setiap saat memonitor pergerakan saham dan dapat disimpan selama 30 hari (GTC)
- *Watch List Notes*, yaitu fasilitas bagi pengguna BIONS untuk menyimpan catatan pada setiap saham yang sedang dimonitor
- Aplikasi BIONS juga dilengkapi dengan News, Research, Chart yang memungkinkan pengguna BIONS mengakses berita aktual secara *realtime*, rekomendasi saham pilihan setiap hari, dan grafik harga dengan indikator analisis teknikal.



Gambar 1: Portofolio



Gambar 2: Cara beli/jual saham



Gambar 3. Pelatihan BIONS

4. SIMPULAN

Kesimpulan yang didapatkan dari kegiatan ini adalah sebagai berikut:

1. Peserta pelatihan merasakan pemanfaatan aplikasi Bions sangat mempermudah dalam melakukan trading saham
2. Peserta termotivasi untuk berinvestasi
3. Peserta dengan mudah dapat membedakan sahamreguler dan syariah serta memudahkan perhitungan atau persentase dalam menentukan keuntunga.

5. SARAN

Peserta masih banyak memerlukan bimbingan dan praktik untuk dapat memudahkan peserta dalam berinvestasi dan pihak BNI Sekuritas lebih sering melakukan sosialisasi karena masih banyaknya masyarakat yang belum mengetahui saham yang dapat di jangkau dengan aplikasi Bions secara mudah.

UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam penyelesaian kegiatan pengabdian masyarakat ini kami mengucapkan terima kasih kepada para pihak yang telah mendukung terlaksananya kegiatan ini yaitu Bapak Rektor Universitas Muhammadiyah Aceh, Bapak Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Aceh, ketua LPPM, Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Aceh. Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada Ibu pimpinan BNI Sekuritas dan para peserta sebagai mitra dalam pengabdian masyarakat ini sehingga pengabdian ini dapat berjalan dengan lancar baik.

DAFTAR PUSTAKA

- M. E. Burhanudin (2019) "Status Wakaf Saham Pada Emiten Yang Keluar Dari Daftar Efek Syariah (DES)," *Al-Awqaf: Jurnal Wakaf Dan Ekonomi Islam* 12, no. 1 (2019): 84–85, <https://doi.org/10.47411/al-awqaf.v12i1.15>.
- Syarjaya (2019) Perkembangan Pemikiran Fikih Wakaf Dalam Peraturan Perundang-Undangan Perwakafan Di Indonesia dan Implikasinya Terhadap pencapaian Maqasid Asyariah 24. 141.
- Deden Effendi(2010) Legislasi, implementasi, dan kontribusi hukum perwakafan dalam pembangunan pranata keagamaan dan kesejahteraan di Indonesia (Bandung: Universitas Islam Negeri SGD Bandung, 2010).
- Praja dan Muzarie, (2009) Pranata Ekonomi Islam Wakaf, 20–45.
- Sibli Syarjaya, (2009) Perkembangan Pemikiran Fikih Wakaf Dalam Peraturan Perundang-Undangan Perwakafan Di Indonesia dan Implikasinya Terhadap pencapaian Maqasid Asyariah (Bandung: UIN Sunan Gunung Djati Bandung, 2009).
- Ahtoilah, H. M. Ahtoilah, (2018) Hukum Wakaf Benda Bergerak (Studi Historis Hukum Wakaf Bergerak dan Implementasinya dalam Perundang-Undangan di Indonesia.
- Effendi, (2018) Legislasi, implementasi, dan kontribusi hukum perwakafan dalam pembangunan pranata keagamaan dan kesejahteraan di Indonesia, 19.